

JURNALIS

Dipimpin Pelda Kahar, Personil Koramil 1311/Mrw Gotong Royong Bersihkan Lingkungan Masjid Besar Bahodopi

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALIS.ID

Jan 31, 2025 - 12:13



Personel Koramil 1311-02/BS Gotong Royong

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan, Personil Koramil 1311-02/BS dipimpin Pelda Kahar bersama-sama dengan personil polsek bahodopi dan masyarakat setempat bergotong - royong

melakukan kegiatan bakti sosial di sekitaran Masjid Besar Desa Bahodopi Kec. Bahodopi Kab. Morowali, Jumat (31/01/2025).

Kegiatan bakti sosial ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI-Polri dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan, terutama di sekitar tempat ibadah. Gotong royong ini tidak hanya bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan semakin meningkat, serta memperkuat semangat kebersamaan dan solidaritas di tengah masyarakat.

Kegiatan bakti sosial ini mencakup berbagai aktivitas, seperti membersihkan halaman masjid, saluran drainase, serta merapikan area sekitar agar lebih tertata dan nyaman bagi para jamaah. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi antara TNI, Polri, dan masyarakat, yang semakin mempererat sinergi dalam menjaga ketertiban dan kebersihan lingkungan.

Pelda Kahar dalam kesempatan ini menyampaikan bahwa kebersihan merupakan tanggung jawab bersama, dan gotong royong adalah salah satu cara efektif untuk menumbuhkan rasa kepedulian serta kebersamaan di tengah masyarakat. Ia juga mengajak seluruh warga untuk menjadikan kebersihan sebagai budaya sehari-hari, tidak hanya di tempat ibadah, tetapi juga di lingkungan tempat tinggal masing-masing.

Masyarakat yang turut serta dalam kegiatan ini menyambut baik serta berharap kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara rutin. Dengan adanya kerja sama yang baik antara aparat dan warga, diharapkan lingkungan sekitar semakin bersih, sehat, dan nyaman bagi semua masyarakat.